



▲新設された第二工場の前で、フクシマフーズ(株)関係者らと共に記念撮影

さらなる生産向上をめざして

フクシマフーズ株式会社の米飯第二工場の竣工式が7月10日、高橋町長や工場関係者などが出席して行われ、施設の完成を祝いました。東洋水産株式会社(マルちゃん)製のレトルト米飯は、これまでも桑折町の工場生産されてきましたが、需要の高まりにより、今回米飯第二工場を増設しました。これによって、レトルト包装米飯・無菌包装米飯の生産機能・効率の飛躍的な向上が図られ「安全でおいしいご飯」が桑折の地から全国の消費者へ届けられます。

自己ベストをめざして

第34回桑折町小学校水泳競技大会が7月19日、「イコーゼ!」の屋内プールで開かれ、町内4小学校(醸芳・睦合・伊達崎・半田醸芳)の5、6年生193人が参加し、日ごろの練習の成果を競い合いました。子どもたちは、自己ベスト更新を目指し、力強い泳ぎを見せました。仲間の競技に大きな声援を送ったり、他校の児童と交流したり、大会は大いに盛り上がりました。また、会場には、保護者をはじめ家族など多くの人が応援に駆け付け、最後まであきらめずに泳ぐ子どもたちに大きな声援を送っていました。



▲水しぶきをあげて力強く泳ぐ姿に、応援する児童も大きな声で精一杯エールを送りました

大会結果 ◎各種目の1位は次のとおり。下線は「イコーゼ!」で大会を開催し始めた27年以降での大会新記録。※敬称略

男子	女子
● 100m自由形: 安齋和敬(半田) 1分34秒45	● 100m自由形: 渡邊恋羽(睦合) 1分28秒94
● 100m平泳ぎ: 高橋優作(半田) 1分31秒27	● 100m平泳ぎ: 山木優奈(醸芳) 1分53秒12
● 5年50m自由形: 佐藤大介(半田) 38秒73	● 5年50m自由形: 阿部はなね(睦合) 45秒12
● 6年50m自由形: 丹治蒼陽(醸芳) 34秒74	● 6年50m自由形: 菅野笑瑚(醸芳) 36秒49
● 5年50m平泳ぎ: 菅野陽空(半田) 1分6秒82	● 5年50m平泳ぎ: 早田結衣(半田) 53秒33
● 6年50m平泳ぎ: 渡辺京哉(醸芳) 49秒12	● 6年50m平泳ぎ: 佐藤由依(半田) 49秒05
● 5年200mリレー: 醸芳小2組 3分10秒40	● 5年200mリレー: 半田小 3分10秒46
● 6年200mリレー: 半田小A 2分41秒80	● 6年200mリレー: 醸芳小2組 2分49秒78



▲毎年恒例となったお餅まき。「こっちこっち〜」という歓声と太鼓の音色が響き渡りました

お 桑折の夏祭り 囃子と元気な声が響く

五穀豊穡を祈願する諏訪神社の例大祭が7月27日から28日にかけて行われ、神輿1基と各地区の山車5基が町中を練り歩きました。祭りのクライマックスとなる2日目の夜、各地区の山車が旧伊達郡役所前で結集し、お囃子を披露しながら、山車の上から紅白餅をまいて観客を沸かせました。その後、西町通りで、お宮入に向けて、神輿と山車の激しいぶつかり合いが始まり、衝突音とお囃子が飛び交いました。境内へたどり着くと、神輿は、何度も追い返されながらも、無事お宮入し、会場から大喝采を浴びました。



▲(左上から)北沢町内会、創生婦人会(左下から)日赤奉仕団、下郡鶴亀会

町 道路環境美化活動 中を花いっぱい

6月から、地域の皆さんのご厚意により、道路環境美化活動が行われています。北沢町内会が6月2日に実施したのを皮切りに、創生婦人会が6月4日、日赤奉仕団が6月9日、下郡鶴亀会が6月9日にそれぞれの活動地域で花植えを行いました。赤やオレンジなどのさまざまな品種の花の苗を花壇に植え、町全体を色鮮やかに彩りました。皆さんは「町中が花いっぱいになってうれしい」と清々しい笑顔で花を眺めながら話していました。6月中旬以降に実施した団体は、次号で紹介いたします。

全 激励金贈呈式 全国大会での活躍に期待!

町は、全国大会への出場が決まった次の方々に激励金を贈呈しました。
【出場選手紹介】
▼第37回全日本バウンドテニス選手権大会…大槻佳子
▼第62回小学生・中学生全国空手道選手権大会…幕田陽菜、蓬田陽哉、松原志奈、松原豪志、松原美奈、松原彩奈、渡邊愛空(敬称略)
高橋町長は「厳しい練習に耐えながら予選を勝ち進んだ皆さんの努力に敬意を表します。ベストコンディションで悔いのない試合をし、優秀な成績をおさめられることを期待しています」と激励しました。



▲練習の成果を発揮し、自己記録を更新できるように全力で頑張ってください



▲壮行会では団員らからエールが送られました(写真最前列中央が渡邊希亜さん)

目 第24回世界スカウトジャンボリー日本派遣団派遣 本代表として世界で活躍!

ボーイスカウト桑折第1団に所属する渡邊希亜さん(高校1年生)が、第24回世界スカウトジャンボリーに派遣されました。町からは、7月6日に「イコーゼ!」で行われた壮行会の席上で、渡邊さんに激励金を贈呈しました。世界スカウトジャンボリーは、7月22日~8月2日にかけてアメリカウェストバージニア州で開催され、世界169の国と地域から約35,000人が集いました。渡邊さんは日本代表として参加し、さまざまな野外活動のプログラムを通じて国際交流を深めました。

安 第69回社会を明るくする運動 安全・安心な地域へ

第69回「社会を明るくする運動」推進委員会(高橋宣博委員長)が主体となり、協力団体とともに街頭啓発活動を行いました。同会では、7月を「“社会を明るくする運動”~犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ~」強調月間としており、早朝は、桑折駅と醸芳中学校で、午後はブイチェーンとウエルシアで、通勤・通学者や買い物客に犯罪予防・更生保護について記載したティッシュを配布し、理解を呼び掛けました。また、早朝の活動には、醸芳中学校の生徒も参加し、啓発を行いました。



▲犯罪や非行のない安全・安心な地域にしようと醸中生が呼びかけました